

## Milad 1 Abad Muhammadiyah, UMG Gelar Seminar IPTEK

Jum'at, 02-11-2012

**Gresik-** Peringatan satu abad Muhammadiyah dimeriahkan dengan menggelar seminar dengan mengambil tema “ IPTEK Untuk Kemanusiaan & Peradaban “ yang digelar di Auditorium UMG Kamis (01/11/2012). Peserta seminar meliputi para akademisi, mahasiswa, penggerak ortom Muhammadiyah dan para pimpinan muhammadiyah mulai Ranting, Cabang dan Daerah di Kabupaten Gresik.

Pada kesempatan kali ini, para pemateri sengaja didatangkan dari kalangan akademisi yang bergerak dibidang teknologi, seperti Prof. Dr. Ir. Imam Robandi, MT, dosen ITS sekaligus Pimpinan Majelis Dikdasmen PP Muhammadiyah; Drs. H Muchlas, MT, ketua Majelis Pustaka dan Informasi PP Muhammadiyah serta Soffiana Agustin, M.Kom, Dosen Teknik Informatika UMG sekaligus penggerak Aisiyah Daerah Gresik.

Peserta seminar begitu antusias ketika para narasumber memaparkan materi, salah satunya materi yang dipaparkan oleh Drs. H. Muchlas, MT mengenai Peluang dan Tantangan Muhammadiyah Dalam Pemanfaatan Teknologi Informasi Memasuki Abad Kedua, beliau memaparkan bahwa Muhammadiyah masuk abad kedua harus siap dengan pengaruh globalisasi sehingga Muhammadiyah mampu merespon dan tidak menjadikan hambatan kemajuan organisasi. Dalam slidenya Ketua Majelis Pustaka dan Informasi PP ini menggambarkan bahwa pertumbuhan komunikasi dan teknologi dunia semakin cepat, Muhammadiyah jangan sampai terlena karena perubahan, tapi bagaimana Muhammadiyah berperan dan memanfaatkan untuk persyarikatan.

Seminar Iptek ini merupakan rangkaian acara PWM Jawa Timur dengan menunjuk UMG sebagai penyelenggara, kegiatan serupa juga dilaksanakan secara serentak di Perguruan Tinggi Muhammadiyah di Jawa Timur tentunya dengan tema yang berbeda dan untuk memajukan warga Muhammadiyah dan memperkuat gerakan persyarikatan.

Selain itu Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kab.Gresik dalam memperingati Milad 1 Abad Muhammadiyah, juga menggelar kegiatan lain akan diselenggarakan oleh PDM Gresik seperti Muhammadiyah Futsal Competition, Bedah rumah anak yatim, Perkemahan HW dan warga Muhammadiyah, Diskusi Kader Progresif dan Workshop Prewedding.